

¡CAMPEONES! ¡ CAMPEONES! OE, OE OE

Pues si. El sueño se ha cumplido y España es campeona del mundo de fútbol.

Anoche después del partido, Mengíbar se echó prácticamente a la calle para celebrar el triunfo de nuestra selección.

Coches, motos , gente a pié, saltando con banderas, camisetas y todo tipo de prenda con el color rojo de nuestra selección, así como cientos de banderas nacionales culminaban en la plaza de la Constitución .

Servidor, anoche también estaba celebrando el triunfo y no estaba para fotos pero Emilia Hoyo, siempre incansable, se encargó de plasmar esta selección fotográfica que a continuación os dejo.

Mil gracias a Emilia por la aportación.

FOTOS